

# *La République dominicaine annonce la reprise du commerce avec Haïti mais uniquement piétonnier*

---



La Havane, 11 octobre, (RHC)- Le ministre de l'Industrie et du Commerce de la République dominicaine, Victor Bisonó, a annoncé la reprise du commerce avec Haïti mais uniquement piétonnier.

informé aujourd'hui que la reprise demain du commerce avec Haïti sur les marchés binationaux ne sera que piétonnière.

Bisonó, qui s'est rendu ce mardi dans la province frontalière de Dajabón (nord), a écrit sur ses réseaux sociaux qu'ils sont en pourparlers avec les commerçants de la zone, les autorités et la société civile pour coordonner le mécanisme d'installation du corridor humanitaire qui permettra aux citoyens haïtiens d'accéder aux produits de première nécessité.

Le gouvernement dominicain a fermé ses frontières avec le pays voisin suite à la construction d'un canal du côté haïtien dérivant des eaux du fleuve Massacre qui divise les deux pays.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336233-la-republique-dominicaine-annonce-la-reprise-du-commerce-avec-haiti-mais-uniquement-pietonnier>



**Radio Habana Cuba**